

## 防犯と交通事故防止の啓発活動

12月12日、「年末年始防犯交通事故防止啓発運動」が実施され、飯館村防犯指導隊、南相馬警察署飯館駐在所、飯館村交通安全指導隊が、村内の金融機関や事業所を訪問。防犯グッズを配布し、犯罪防止と交通事故防止を呼びかけました。飯館村防犯指導隊の渡邊富士男隊長（飯樋町）は、「この時期は特に犯罪や事故が多くなる。お客様にもしっかり注意を促してほしい」と各所に協力を求めていました。※写真はハシドラッグ飯館店。



## 協力隊・秋山聖奈さんがラーメン店をOPEN!

12月15日、飯館村地域おこし協力隊の秋山聖奈さんがラーメン店『麺屋骨道』をオープンしました。飯館村産黒毛和牛の牛骨をふんだんに使った味わい深いスープに、中太ストレートの自家製麺を合わせた牛骨醤油ラーメンは、柔らかく煮込んだ大きなチャーシューや葉味のタマネギをアクセントに。共に店を営む夫の斎さんと研究を重ねた逸品です。「牛骨ラーメンを通して、飯館の牛の魅力も広めていけたらうれしいです」と聖奈さん。写真の牛骨醤油の他、牛骨白湯醤油、牛骨辛味噌の3メニュー。ぜひ皆さんも味わってみては。

### 麺屋骨道（めんやこつどう）

住 所 飯館村草野字大師堂65  
営業時間 午前11時～午後2時30分

※スープ・麺がなくなり次第終了  
定 休 日 毎週月曜日



ホームページ

Instagram

## 「座右の銘」石碑除幕式

いいたて村の道の駅までい館の前庭に、『座右の銘』の石碑が新たに7基設置され、11月30日に除幕式が行われました。有志が自身の座右の銘を刻んだ石碑を建てるプロジェクトで、設置は今回が5回目。遊歩道の先端まで全36基が並びました。式では各設置者が石碑に込めた思いを語りました。本事業を主催する菅野典雄さん（佐須）は、「道の駅を訪れる多くの方に見てもらい言葉が人生の糧になればうれしい」と笑顔を見せっていました。



## 大盛況！飯館産黒毛和牛販売会

12月13日、いいたて村の道の駅までい館で「飯館産黒毛和牛精肉販売会」が開催されました。今回販売された牛肉は、畜産農家の佐藤隆男さん（飯樋町）が育てた黒毛和牛。開店前から建物の入口に多くの人が並びました。人気が高いサーロインやロースなどの部位はすぐに完売。購入した方からは、「年末に家族と一緒に食べようと思う」「飯館村の牛の味は間違いない」と、味わう楽しみや、飯館産の牛肉に対する期待の声が聞かれました。



## 「男性の集い」ピザづくり交流会

11月28日、あがべご訪問看護ステーションが、運営する「ぼ～ぼ家」で『男性の集い』を開催。庭に設置したピザ窯をお披露目し、参加者が協力して生地からピザづくりに挑戦しました。中には人生で初めてピザを食べるという方も。「とてもおいしい」「みんなと食べられてよい思い出になった」と、皆さん交流も楽しんでいる様子でした。



## 飯樋町パークゴルフ協会が大会

11月23日、「飯樋町パークゴルフ協会」主催の大会が開催されました。会場は、飯樋町パークゴルフ場です。同協会の会員数は現在38人で、令和7年を締めくくる、この年14回目の大会には21人が参加。朝の澄んだ空気と、高台から望む田園風景を楽しみながら、和気あいあいとプレーに励みました。飯館村地域防災センターの東側、ふれあい公園の高台に位置する9ホールのパークゴルフ場です。「どなたでも無料で気軽に利用してほしい」とのことです。

